
Protokolleintrag vom 11.03.2009

2009/94
Postulat von Martin Bürlimann (SVP) und Kurt Hüssy (SVP) vom 11.3.2009:
Velo-Parkplätze, Einzug nicht benützter Fahrräder
 
Von Martin Bürlimann (SVP) und Kurt Hüssy (SVP) ist am 11.3.2009 folgendes Postulat
eingereicht worden:
 
Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie die so genannten «Bahnhofsvelos» vermehrt eingezogen werden
können.
 
Begründung
An den öffentlichen Velo-Parkplätzen stehen sehr viele selten gebrauchte Velos für längere Zeit. Man nennt
sie «Bahnhofsvelos», weil sie von ihren Besitzern so lange am Bahnhof stehen gelassen werden, bis sie
einmal benützt werden. Auch werden viele entwendete Velos irgendwo abgestellt. Diese langzeit-parkierten
Velos verstellen die knappen Flächen an neuralgischen Orten. Der Stadtrat soll veranlassen, dass
unbenützte Velos eingezogen werden. Der Besitzer kann sein Velo gegen Nachweis und kostendeckende
Gebühr abholen, ansonsten wird es verwertet oder verschrottet. Diese Massnahme würde die öffentlichen
Veloparkplätze massiv entlasten.
 
Mitteilung an den Stadtrat
 


